

Online-Trading-Wettbewerb

Team der Hochschule führend in europäischen Tradingwettbewerb

Erfolgreich beim Planspiel des italienischen Online-Brokers Directa

Rosige Aussichten für das Team der Hochschule Augsburg.

Nach vierzehn Handelswochen hat sich das Studententeam der Fakultät für Wirtschaft bestehend aus Dominik Gerbing, Tobias Brickel, Florian Meurs und Alexander Hempfing mit einer in einem volatilen und außerordentlich schwierigen Marktumfeld herausragenden Gesamtperformance von 89,25% an die Spitze der Rangliste der Trading Universiade 2012 (unter derzeit 73 aktiven Hochschulteams aus Italien, Frankreich, Deutschland und Österreich) gesetzt. In der wöchentlichen Presseinfo zum Wettbewerb wird unter dem Titel „TFOA Augsburg zaubert sich mit geschicktem Aktienhandel auf den ersten Platz“ berichtet: „Das Augsburger Team TFOA bewies wieder einmal mehr ein geschicktes Händchen beim Handeln von Aktienwerten. Insbesondere das Wertpapier der italienischen Bank UniCredit hat es dem Team angetan, hier wechselten oft Positionen, mittlerweile im fünfstelligen Stückzahlenbereich, zu Gunsten der Juniortrader die Besitzer. Das Team hat seit dem Beginn der Online-Trading-Universiade fünfzig Geschäfte getätigt und sich nahezu immer ein paar Cents gesichert. Alles in Allem schlägt mittlerweile eine satte Performance in Höhe von 89,52 Prozent auf das Konto des Teams auf. Besonders bewundernswert im direkten Vergleich zu anderen Teams: hier wird ein gemäßigter Hebel gehandelt, die Studenten dieser Hochschule verstehen in der Tat etwas vom Handel. Der Hebel blieb und bleibt gemäßigt institutionell, die Performance wird über das Können hereingefahren. Ein großes Lob an Dominik Gerbing, Tobias Brickel, Florian Meurs und den Capitano der Mannschaft Alexander Hempfing.“

Einsatz von Echtgeld

Bei der Trading Universiade handelt es sich um einen Online-Trading-Wettbewerb zwischen Hochschulen unter Einsatz von Echtgeld, der von Directa SIM p.A. bereits zum dritten Mal in Zusammenarbeit mit einigen Partnerbanken veranstaltet wird. Dieses Projekt bietet den Studierenden die Möglichkeit, mittels Online-Trading an den Märkten zu handeln. Teilnehmen dürfen Studierende, die nach dem 31. Dezember 1984 geboren und in einen Studiengang an einer Universität oder einer anderen Hochschule in Europa zur Erlangung eines akademischen Grades eingeschrieben sind. Pro Hochschule bzw. Fakultät darf jeweils ein Team teilnehmen. Jedem Team wird kostenlos die Trading-Plattform von Directa, das Technische-Analyse-Paket „Visual Trader“ sowie Echtgeld in Höhe von 5.000 Euro bereitgestellt. Dank der Hebelwirkung können die Studierenden somit Aktien im Umfang von bis zu 25.000 Euro kaufen. Der Gewinn, der

gegebenenfalls realisiert wird, wird nach Abzug der Gebühren und Steuern dem Teamleiter als Kontoinhaber ausgezahlt und unter den Mitgliedern des Siegerteams aufgeteilt. Mögliche Verluste trägt dagegen Directa. Vor Beendigung des Wettbewerbs dürfen weder Ein- noch Auszahlungen getätigt werden. Als Sieger der Trading-Universiade wird das Team gekürt, das am 05. Oktober 2012 am Ende des Wettbewerbs die beste Performance vorweisen kann. Die Fakultät, der das Siegerteam angehört, erhält von Directa einen Zuschuss von 20.000 Euro, der zu Lehr- und/oder Forschungszwecken verwendet werden kann.

Ziel: Spitzenposition halten

Prof. Dr. Michael Feucht, der als Tutor des Projekts zwischen Directa und der Fakultät agiert, ist von der Leistung seiner Studenten beeindruckt: „Ich bewundere die Professionalität des Teams, das in extrem schwierigem Marktumfeld durch eine geschickte Einschätzung der Marktinformationen kontinuierlich beeindruckende Überrenditen erzielt hat. Und natürlich drücke ich den vier Jungs die Daumen, dass es ihnen gelingt, die Spitzenposition auch bis Oktober zu verteidigen!“.

Meldung vom 18. Juni 2012